

Fecha 18.03.2009	Sección Opinión	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Trascendió



que el IFE se está convirtiendo en el nuevo censor de la política mexicana.

El domingo estaba por iniciar un debate en radio y televisión entre los precandidatos a la presidencia municipal de León, Guanajuato, pero funcionarios del IFE, argumentando que tenían orden del secretario ejecutivo del instituto, trataron de detenerlo.

Mostraron un oficio (DEPPP-2009-1542) e hicieron suyos los alegatos del PRD de que se estaba alterando la equidad en las campañas.

Pero eso no parece ser lo más grave, sino que el IFE intentó desaparecer las copias del citado oficio. ¡Vaya democracia!

que se tensó la relación entre la Presidencia de la República y la Secretaría de Seguridad Pública federal, luego de que esta última se deshizo de los enviados de Los Pinos para que les "mejorara" la imagen.

Y es que en los planes de la secretaría figura **Verónica Peñiñuri** como la encargada de realzar la imagen. Sólo que en Los Pinos ya le dijeron que ella no cumple con el perfil requerido para ese trabajo.

Vaya, vaya.

que aunque lo tratarán de descalificar por considerar que se trata de un mero ardid electoral, el diputado del PRI **Marco Bernal** presentará hoy a nombre de su bancada una iniciativa para hacer deducibles de impuestos las colegiaturas de las escuelas privadas.

En un país con un rezago educativo como México, una propuesta como la de **Bernal** tendría que ser bienvenida para el análisis, sobre todo por el PAN. Pero... pero... pero...

que siguiendo en el tema, el PRI le ofreció en principio una diputación federal a **Karyna Klinckwort**, representante de 300 personas defraudadas por **Robert Stanford**.

Pero hasta donde se sabe, **Karyna** les dijo: "no, gracias".

que el oportunismo tiene límites. Doña **Rosario Ibarra de Piedra**, senadora por el PT, advirtió que renunciaría airadamente de la bancada si el líder de ese partido, **Alberto Anaya**, insiste en buscar una alianza con el PRI para las elecciones de Nuevo León.

Pero **El Beto** hace como que no ve, no oye. Además, él sabe que su alianza ya quedó registrada.

